

BAB III GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

3.1 Identitas Perusahaan

Usaha Kayu Manis Batam adalah Usaha Mikro Kecil Menengah yang didirikan pada bulan Februari 2018 oleh Bapak Muhammad Jumakir selaku pemilik Usaha Kayu Manis Batam yang beralamat di Bukit Jodoh Block 1 No.61B, Sungai Panas, nomor yang dihubungi 0811-1844-441 dengan jam operasi setiap hari dari senin sampai sabtu.

Usaha Kayu Manis ini sekarang di pegang oleh Bapak Muhammad Jumakir selaku pemilik dan *Business Development & Brand*, Bapak Kasran Sarkawi selaku *Operational Manager* dan Bapak Gia Irlandia selaku *marketing*. Usaha Kayu Manis

Batam bergerak pada bidang kontraktor dan woodcustom yang memproduksi membuat furnitur-furnitur dan dekorasi dengan nilai ekonomis yang berkualitas dan terjangkau.

3.2 Struktur Organisasi Perusahaan

Struktur organisasi pada perusahaan Kayu Manis Batam adalah Bapak Muhammad Jumakir selaku pemilik usaha, *Business Development & Brand*, Bapak Kasran Sarkawi selaku *Operation Manager* dan Bapak Gia Irlandia selaku *Marketing*.

Business Development &
Brand

Operation Manager

Marketing

Gambar 1 Struktur Organisasi UMKM Kayu Manis Batam, **Sumber:** Penulis (2019)

3.3 Aktivitas Kegiatan Operasional Perusahaan

Aktivitas pekerjaan yang dikerjakan pada Kayu Manis Batam adalah memproduksi furnitur-furnitur *interior* dan *woodcustom* dan juga membuat dekorasi restoran ataupun kafe dan lain-lain. Hasil furnitur tersebut terbuat dari limbah-limbah kayu dan menghasilkan produk furnitur yang berkualitas dengan harga terjangkau. Produk yang dibuat oleh Kayu Manis Batam ini untuk semua kalangan tetapi terutama untuk kalangan menengah kebawah. Kalangan menengah contohnya seperti ibu rumah tangga, perkantoran, kafe, dekorasi (taman, pernikahan) dan lain-lain. Diutamakan oleh kalangan menengah kebawah karena harga furnitur yang diberikan Kayu Manis Batam lebih terjangkau dibandingkan harga yang diberikan oleh perusahaan retail furnitur di Kota Batam dan produk furnitur yang dibuat Kayu Manis bisa di buat sesuai dengan permintaan konsusmen.

3.4 Sistem Operasional yang digunakan oleh Perusahaan

UMKM Kayu Manis Batam merupakan usaha yang telah bergerak dalam bidang kontraktor dan customwood dan sudah berjalan sejak tahun 2018 tetapi belum memiliki proposal yang lengkap dan masih menggunakan proposal yang sama dengan proposal usaha lainnya sehingga saat ini usaha Kayu Manis Batam belum dapat mencari calon investor yang ingin bergabung atau ingin beinvestasi pada Kayu Manis Batam dan mangakibatkan Kayu Manis Batam kesulitan dalam mencari calon investor.

Tidak hanya belum memiliki Proposal Bisnis yang lengkap, tetapi Usaha Kayu Manis Batam tidak memiliki Surat Perjanjian Kerjasama yang sudah dianalisis oleh pihak Hukum atau Notaris sehingga jika ada yang ingin bekerjasama dengan Kayu Manis Batam mengalami kesulitan dalam Surat Perjanjian Kerjasama.

Demikian juga, proposal bisnis yang ada pada UMKM Kayu Manis Batam, Surat Perjanjian Kerjasama dan *Pitch deck* masih kurang detail karena data dan informasi yang ada dalam proposal belum dianalisis oleh bagian marketing dan data yang digunakan masih menggunakan data yang dianalisis oleh pemilik usaha Kayu Manis Batam awal menjalankan usaha tersebut.